

Промывание носовых пазух

Как пользоваться бутылкой NeilMed для промывания носовых пазух

Этапы для выполнения

Осуществляйте промывания носовых пазух дважды в день по утрам и вечерам. Каждый раз следуйте следующим шагам:



Налейте 8 унц.
воды в бутылку



Добавьте
пакетик или
домашнюю смесь



Промойте ваши
носовые пазухи

- Хорошо вымойте руки.
- Перед использованием бутылки с трубкой NeilMed, осмотрите их на предмет выявления любых трещин или выцветания. Выбросьте любые принадлежности имеющие эти проблемы.
- Заполните чистую бутылку 240 мл (8 унций):
 - Водой, которая была дистиллирована, отфильтрована через фильтр в 0.2 микрона, или отфильтрована путём обратного осмоса;
 - Коммерчески бутилированной водой;
 - Кипячёной и охлаждённой водопроводной водой.
- Вы можете подогреть воду в микроволновой печи. Нагревайте только по 5 – 10 секунд за заход. Проверьте температуру раствора на тыльной стороне вашей ладони, чтобы убедиться, что он тёплый, а не горячий. Если вода горячая, она может повредить приспособление или ваши носовые пазухи. Большинство людей находят, что тёплый раствор является наиболее комфортным для применения.
- Высыпьте содержимое пакетика NeilMed для промывания пазух в бутылку. Вы также можете использовать одну чайную ложку домашней смеси (см. стр. 3).
- Если ваш врач прописал вам лекарство как добавление к раствору для промывания пазух, то добавьте его в бутылку. Если это лекарство:
 - В капсуле, откройте капсулу и высыпьте **только** содержимое в бутылку. Выбросьте пустую капсулу в мусор.
 - В форме жидкости или геля, добавьте выписанную вам дозу в бутылку.

7. Плотно закрутите крышку с трубкой. Поместите один палец на кончике колпачка. Слегка поболтайте круговыми движениями или встряхните бутылку для растворения смеси.
8. Встаньте лицом к умывальнику. Слегка нагнитесь вперёд и наклоните голову вниз. Держите рот открытым, но не задерживайте дыхание. Установите крышку около одной ноздри.
9. Легко сожмите бутылку пока раствор не начнёт вытекать из другой ноздри.
10. Произнесите «ка-ка-ка», чтобы предотвратить попадание раствора от стекания по задней части горла. **Не** глотайте раствор. При затекании в сторону горла, выплюньте раствор.
11. Сжимайте пока не используете полбутылки (120 мл или 4 унции).
12. Повторите на другой стороне.

Заметки

- Иногда раствор может скапливаться в носовых пазухах и воздушных протоках. Затем, спустя несколько часов после промывания, он может начать выкапывать из ваших ноздрей. Это безобидно, но может досаждать. Чтобы этого не случалось:
 - После промывания, нагнитесь вперёд, наклоните голову вбок и несильно высыпрайтесь. Затем наклоните голову в противоположную сторону и снова высыпрайтесь. Вам может потребоваться повторить это несколько раз. Это поможет опорожнить ваши носовые проходы от любых излишков слизи и солевого раствора.
- Если ваш врач прописал вам спрей в нос, пользуйтесь им от 10 до 15 минут **после** промывания. **Не** пользуйтесь спреем в нос до промывания.
- Для просмотра одноминутного видео о том, как выполнять промывание носовых пазух, посетите эту веб страницу:
www.youtube.com/watch?v=DYZDeiOVJx0

Как очистить бутылку для промывания носовых пазух NeilMed

1. Промойте бутылку, трубку, и крышку под потоком водопроводной воды. Наполните бутылку тёплой водой, которая была дистиллирована, микрофильтрована (через фильтр в 0.2 микрона), отфильтрована путём обратного осмоса, коммерчески бутилирована, или предварительно кипячена и охлаждена.
2. Добавьте несколько капель жидкости для мытья посуды, или детского шампуня. Прикрутите крышку с трубкой к бутылке. Удерживая пальцем отверстие на крышке, хорошенько встряхните бутылку.

3. Резко сожмите бутылку. Это поможет мыльному раствору очистить внутри трубы и крышки. Опорожните бутылку до конца.
4. Тщательно промойте бутылку, крышку, и трубку. Убедитесь, что мыло было полностью смыто. Для сушки разложите все части на чистой бумажной салфетке.

В качестве дополнительной меры, поместите бутылку, и крышку с трубкой в микроволновую печь на 40 секунд. Это продезинфицирует бутылку, и крышку с трубкой.

Заметки

- Если микроволновая печь была в недавнем пользовании, убедитесь, что перед тем, как ей пользоваться для дезинфекции бутылки внутренняя камера микроволновой печи остыла до комнатной температуры.
- Не пользуйтесь посудомоечной машиной для очистки внутренней части бутылки.
- Если вы заметите растрескивание или любые изменения в цвете бутылки, выбросьте её и воспользуйтесь новой.
- Меняйте бутылку каждые три месяца.
- Для ознакомления с протоколом дезинфекции NeilMed, посетите вебсайт: www.neilmed.com/usa/use_npsr.php

Как приготовить солевой раствор самостоятельно?

- Приобретите следующие расходные материалы:
 - Соль для квашения, консервирования, или кошерная, **НЕ** содержащая иодида, консервантов, или агентов против спекания
 - Пищевая сода
- В чистой миске смешайте три чайных ложки соли вместе с одной чайной ложкой пищевой соды.
- Храните в небольшой, герметичной ёмкости.
- Перед промыванием, добавьте одну чайную ложку этой смеси в воду (см. 5-й этап на стр. 1).

ВОПРОСЫ?

Ваши вопросы важны. По любым вопросам или жалобам, имеющимся у вас, обратитесь к вашему врачу или медицинскому обслуживающему.

Центр отоларингологии/
хирургии головы и шеи:
206.598.4022

Sinus Rinse

How to use the NeilMed Sinus Rinse bottle

Steps to Follow

Do your sinus rinse 2 times a day, in the morning and at night. Follow these steps each time:

1. Wash your hands well.
2. Before using the NeilMed bottle and straw, check for any color changes or cracks. Throw away any supplies that have these issues.
3. Fill the clean bottle with 8 oz. (240 mL) of:
 - Water that has been distilled, filtered through a 0.2 micron filter, or filtered by *reverse osmosis*;
 - Commercially bottled water; or
 - Tap water that was boiled and cooled
4. You may warm the water in a microwave. Heat for only 5 to 10 seconds at a time. Test the solution on the back of your hand to make sure it is warm, not hot. If the water is hot, it could damage the device or scald your nasal passage. Most people say that a warm solution is the most comfortable.
5. Empty the NeilMed Sinus Rinse packet into the bottle. You can also use 1 teaspoon of your homemade mix (see page 3).
6. If your provider prescribed medicine to add to your sinus rinse, add it into the bottle. If the medicine is:
 - A capsule, open the capsule and pour the contents **only** into the bottle. Throw the empty capsule in the trash.
 - A liquid or gel, add the prescribed dose to the bottle.



Pour 8 oz. water into the bottle



Add the packet or homemade mix



Do your sinus rinse

7. Tighten the cap and straw on the bottle. Place 1 finger over the tip of the cap. Swirl or shake the bottle gently to dissolve the mixture.
8. Stand in front of a sink. Bend forward slightly and tilt your head down. Keep your mouth open but do not hold your breath. Place the cap near 1 nostril.
9. Gently squeeze the bottle until the solution drains from the other nostril.
10. Say “ka-ka-ka” to help keep the solution from going down the back of your throat. Do **not** swallow the solution. If it is in the back of your throat, spit it out.
11. Squeeze until half of the bottle (120 mL or 4 oz.) is used.
12. Repeat on other side.

Notes

- Sometimes the solution can pool in the sinus cavities and nasal passages. It will then drip from your nostrils hours after rinsing. This is harmless, but can be bothersome. To keep this from happening:
 - After rinsing, lean forward, tilt your head sideways and gently blow your nose. Then, tilt your head to the other side and blow again. You may need to repeat this several times. This will help rid your nasal passages of any excess mucus and saline solution.
- If your provider prescribed a nasal spray, use it 10 to 15 minutes **after** doing the rinse. Do **not** use the nasal spray before you rinse.
- To watch a 1-minute video on how to do a nasal rinse, visit this webpage: www.youtube.com/watch?v=DYZDeiOVJx0

How to Clean the NeilMed Sinus Bottle

1. Rinse the bottle, straw, and cap with running tap water. Fill the bottle with lukewarm water that has been distilled, micro-filtered (through 0.2 micron), reverse osmosis filtered, commercially bottled, or previously boiled and cooled.
2. Add a few drops of dish washing liquid or baby shampoo. Attach the cap and tube to the bottle. Hold 1 finger over the opening in the cap and shake the bottle well.

3. Squeeze the bottle hard. This helps the soapy solution clean the inside of the tube and the cap. Empty the bottle all the way.
4. Rinse the bottle, cap, and tube well. Make sure all the soap is washed away. Place the items on a clean paper towel to dry.
5. For an extra step, place the bottle, cap and straw in the microwave for 40 seconds. This will disinfect the bottle, cap, and tube.

Notes

- If the microwave has been used recently, make sure that the inside of the microwave has cooled back down to room temperature before using it to disinfect the bottle.
- Do **not** use a dishwasher to clean the inside of a bottle.
- If you see any color changes or cracks in the bottle, throw it away and use a new one.
- Replace your bottle every 3 months.
- To read the NeilMed Disinfection Protocol, visit this website: www.neilmed.com/usa/use_npsr.php

How to Make Your Own Saline Rinse

- Buy these supplies:
 - Pickling, canning, or kosher salt that does **NOT** contain iodide, preservatives, or anti-caking agents
 - Baking soda
- In a clean bowl, mix 3 teaspoons of salt with 1 teaspoon of baking soda.
- Store in a small, airtight container.
- When doing your rinse, add 1 teaspoon of this mixture to the water (see step 5 on page 1).

Questions?

Your questions are important. Call your doctor or healthcare provider if you have questions or concerns.

Otolaryngology/Head and Neck Surgery Center: 206.598.4022